



第7回豊寿大学・生涯教室学習発表会



2月18日、える夢館において「第7回豊寿大学・生涯教室学習発表会（舞台発表）」が開催されました。午前10時、全員による町歌の合唱で始まり、器楽にカラオケ、ダンス、民謡、舞踊など豊寿大学6科、7生涯教室約100人が日ごろの成果を発表し、会場からは大きな拍手や声援が送られました。

また、豊頃中学校吹奏楽部による演奏会やえる夢キッズクラブの子どもたち、艶遊会（おにごっこ）による和太鼓演奏も行なわれ、子どもからお年寄りまで町民約350人が楽しい一日を過ごしました。

はるにね通りギャラリーでは、写真、俳句、書道、手芸、押し花の作品展示も行われ、来場者は見事な出来に感心していました。作品展示は、3月11日まで行われています。



第26回カラオケチャリティーショー



2月25日、える夢館で「第26回豊頃町カラオケチャリティーショー」が開催されました。

このカラオケショーは豊頃町カラオケ連合会が主催し毎年恒例となっているもので、町内のほか帯広市、幕別町、池田町、浦幌町など近隣からの参加者が自慢の声を披露しました。

カラオケショーの後、クラウンミュージック所属明江三奈さんによるゲスト歌謡ショーが行われ、集まった約350人の観客は楽しい一日を過ごしました。

また、この日、収益金の一部が豊頃町社会福祉協議会に寄付され、チャリティーショー実行委員会の福西誠一委員長から同協議会の菅谷誠一会長に手渡されました。

子ども報徳訓の実践交流



2月20日、える夢館で「第1回豊頃町子ども会議」が開催されました。

この会議は児童会、生徒会が「報徳のおしえ」や「子ども報徳訓」の実践について交流したり、子どもたちの声を町や地域に伝える機会としようとして、町小中学校連携教育推進会議生徒指導部会が企画したもので、町内の小中学校の生徒会、児童会役員のほか町教育委員など関係機関の委員と各小中学校の教員、保護者なども参加しました。

会議では議長の斎藤由梨さん（豊頃中）の進行により、各小中学校から子ども報徳訓にかかわる実践発表が行われ、発表後には「生活にも報徳のおしえを取り入れたい」などと感想が話し合われました。

手づくりのイベントで交流



2月10日、豊頃小学校で「豊小フェスティバル」が行われ、地域住民や新年度入学する茂岩保育所の年長児らが入学体験も兼ねて豊頃小学校の児童との交流を深め、楽しいひとときを過ごしました。

生活科、総合的な学習の一環で、会場になった教室や体育館では、各学年ごとに児童の手作りによるスポーツセンターや迷路、ゲームなど趣向を凝らしたイベントが繰り広げられました。

保育所の児童たちは小学生のお兄さんお姉さんが用意した「ストライクアウト」や「ゲームセンター」「迷路」などのコーナーで、遊び方を教わり、ちょっとしたお祭り気分を味わっていました。

第17回町民ミニバレー大会



2月18日、豊頃町ミニバレー協会（相澤喜幸会長）主催による第17回町民ミニバレーボール大会が町総合体育館で開催されました。

大会には、小学生の部に3チーム、一般の部に12チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

試合はリーグ戦で行われ、予選のあと4つのブロックに分かれ決勝が行われました。

一般の部では1位ブロックで全勝したB O S Sチーム（写真：左から桐山奈津紀さん、馬場利奈さん、川尻幸浩さん、庄司智也さん）が優勝しました。

また、小学生の部では2戦全勝した大津Bチーム（川村鈴治さん、中村麻耶さん、山田美里さん、長濱侑真さん）が優勝しました。

全中スケート、準V×3



2月8日、「第32回全国中学校スケート大会」（1月28日～31日長野市エムウェーブで開催）に出場した豊中スケート部が、役場を訪れ、大会結果を報告しました。

大会では出場した4人全員が決勝に進み自己記録を更新しました。特に、松井友汰さん（3年）が1000mで2位、川口奨弥さん（3年）も1500m、3000mで2位と5位に入り、更に男子学校対抗でも準優勝するなど素晴らしい結果を残しました。

松井さんは「500で転倒してしまった。この悔さをバネに高校でも頑張りたい」、久保奏実さん（3年）は「全力を出せてよかった」、松崎翔さん（2年）は「来年は入賞を」などと抱負を語りました。

商工会豊頃支部に感謝状



2月14日、豊頃町商工会豊頃支部（前田勇治支部長：写真、前列中央）に釧路方面池田警察署長より感謝状が授与されました。

同支部では「地域を通る国道の交通安全に少しでも貢献したい」と、地域住民と協力して10年ほど前から豊頃南町の国道38号沿い空き地に交通安全啓発用に牧草ロールを設置し交通安全標語を白色でペイントし、道行くドライバーらに注意を呼び掛ける取り組みをしています。この取り組みが、通行車両に訴える啓発活動を積極的に行い悲惨な交通事故防止に大きく貢献したとして感謝状が贈られました。

同支部会員らは「受賞はうれしい。来年以降もこの取り組みを続けたい」と話していました。

▽国民年金からのお知らせ

社協だより

役場だより

▽はるにねは見ていた

社協だより

役場だより

